

Ochenta y tres años de vida tendría en esta fecha nuestro Premio Nobel Pablo Neruda quien nos legó en el arte de la palabra escrita la fuerza de una existencia plena, en que la pluma se deslizó tanto para resaltar el amor como para exaltar los aspectos más cotidianos del devenir del hombre.

E / M / 2 / 1 / 2 - 2 5 .

Pta. Aranc

19-07-1987

040 202 632



Escritores regionales recuerdan a Pablo Neruda

Con motivo de cumplirse este mes el octogésimo tercer aniversario de su nacimiento.

Un homenaje a Pablo Neruda rendirán los escritores regionales en la nueva jornada del ciclo "El autor del mes" que se

realizará el próximo miércoles 29 en la dirección de extensión de la Universidad de Magallanes.

El ciclo es organizado por la Sociedad de Escritores de Magallanes y la Universidad de Magallanes y en esta ocasión el escritor Carlos Vega Letelier se referirá a la obra del Premio Nobel con motivo de haberse cumplido este mes el octogésimo tercer aniversario de su nacimiento.

La actividad comenzará a las 19,30 horas contemplándose una duración de una hora y media para la conferencia, siendo la entrada absolutamente liberada.

Cabe recordar que ese ciclo se inició en el mes de mayo con la participación del escritor y vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, Alexis Andrada Dobson, quien presentó la obra del autor argentino Jorge Luis Borges.

En el mes de junio María Cecilia Cerdá se refirió a la obra del escritor mexicano Juan Rulfo, proyectándose en la oportunidad un video-con imágenes del cuento "Talpa".

Indicó Eugenio Minica Barassi, presidente de los escritores regionales, que las jornadas de "El autor del mes" han tenido acogida por parte del



Carlos Vega Letelier, el poeta regional que presentará la obra de Pablo Neruda en el ciclo "El autor del mes".

público que ha asistido con entusiasmo a estos encuentros con la literatura universal y principalmente latinoamericana.

Otras actividades

Además del ciclo "El autor del mes", la Sociedad de Escritores de Magallanes impulsa otras actividades de difusión literaria a fin de dar a conocer a la comunidad los valores regionales de la pluma.

Entre estas actividades destaca el programa semanal difundido a través de radio Presidente Ibáñez, "América Literaria".

en el que se entregan antecedentes de la vida y la obra de autores regionales, nacionales y de renombre internacional.

Asimismo cabe resaltar la edición de "El suplemento literario" que cada mes edita "EL MAGALLANES" en conjunto con la Sociedad de Escritores de Magallanes, en el que figuran cuentos, poemas, comentarios de libros, recuentos literarios y otros temas de interés.

Además este año se convocó al segundo premio literario Antonio Pigafetta, que una vez más está dedicado al género cuento.

Escritores regionales recuerdan a Pablo Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores regionales recuerdan a Pablo Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)